
  

 

 
 

MEMÓRIA DE REUNIÃO 

 

Empresa de Energia São Manoel e Prefeitura Municipal de Alta Floresta 

Local: Secretaria Municipal de Saúde  

Data e hora: 24 de abril de 2015 – 9 horas 

Pauta: Gerenciamento institucional das ações de infraestrutura do município de Alta 

Floresta, para 2015. 

 

 

Participantes 

 

Asiel Bezerra – Prefeito Municipal 

José Luiz Teixeira – Secretário Municipal de Saúde 

Valdete – Secretária Municipal de Cidades e Convênios 

Cátia Frota Parente – Representante EESM 

  

 

Assuntos tratados 

 

1. O prefeito iniciou a reunião informando que o financiamento no valor de R$ 

1.860.000,00 inserido no PAC 2 – etapa 3 teve o prazo finalizado em dezembro 

de 2014 não sendo concluído devido a burocracia na Caixa Econômica Federal. 

Foi esclarecido pela secretária - Valdete que nenhum município do Mato 

Grossos conseguiu o financiamento no prazo e que a Caixa está verificando 

junto ao MPOG se será prorrogado. O prefeito solicitou que a EESM verifique 

junto ao MPOG (PAC) como será resolvido essa questão, tendo em vista que 

esse projeto foi inserido no PAC em virtude do impacto das UHEs Teles Pires e 

São Manoel.  

2. Com relação às tratativas iniciadas em 2014 com o Ministério da Saúde para 

repasse de recurso para atenção básica, foi informado pelo prefeito que estão 



  

 

sendo construídas 8 (oito) Unidades Básicas de Saúde (UBS), sendo 5 (cinco) 

com recurso do Governo Federal e 3(três) com recurso do município. Solicitou 

que sejam retomadas as reuniões com o Ministério da Saúde para viabilizar os 

equipamentos e mobiliários para as UBSs. Informou que 3 estão sendo 

concluídas em 60 dias e as outros 5 até final de 2015. 

3. Ainda sobre a saúde, o secretário – Sr. José Luiz informou que existe uma ação 

judicial do Ministério Público sobre a falta de leitos de UTI no município. O 

prefeito solicitou que este assunto seja inserido na pauta com o Ministério da 

Saúde. 

 

 

4. Encaminhamentos: 

 

✓ Valdete – verificar as Emendas que o município está participado em 2015 e 

enviar para Cátia. 

✓ Cátia – verificar junto ao MPOG a situação do PAC 2, se será prorrogado, e o 

que pode ser feito para apoiar o município. 

✓ Cátia enviar para o Secretário de Saúde as memórias das reuniões realizadas com 

o Ministério da Saúde e retomar tratativas para reforço da Atenção Básica do 

município e a demanda dos leitos de UTI para o hospital regional. 

 

 

 


